

## La Vila Joiosa presenta la herramienta OCTOPUS de entrenamiento y formación táctica virtual de la Policía Local

El software diseñado por la empresa The Last Monkey Studio permite un entrenamiento de alto rendimiento sin munición real que arroja estadísticas para el perfeccionamiento de los agentes en situaciones simuladas

Policía Local de la Vila Joiosa ha celebrado esta mañana en el Auditorio del Centro Social y en las instalaciones de CESPOL una jornada técnica de entrenamiento táctico policial en Realidad Virtual con el simulador OCTOPUS. La jornada ha servido como carta de presentación a otras fuerzas y cuerpos de seguridad de la nueva herramienta tecnológica incorporada a la Jefatura de la Vila Joiosa, primera jefatura policial en disponer de una sala OCTOPUS en sus instalaciones para el entrenamiento de sus agentes. El acto de presentación se abrió con la intervención del Intendente Jefe de la Policía Local, José Álvarez, que dio la bienvenida al centenar de miembros de otros cuerpos de seguridad y autoridades invitadas al acto. Seguidamente los representantes de la empresa desarrolladora matizaron las características de la nueva herramienta policial del cuerpo de policial de la Vila y realizaron una demostración con uno de los agentes. El software, diseñado por la empresa The Last Monkey Studio, permite un entrenamiento de alto rendimiento sin munición real que arroja estadísticas para el perfeccionamiento de los agentes en situaciones simuladas. "OCTOPUS es el resultado de la fusión del entrenamiento policial y militar, con el uso de equipamiento táctico simulado para el desarrollo ejercicios tácticos de campo en realidad virtual", explican desde la empresa desarrolladora. La herramienta OCTOPUS cuenta con un sistema de sensores con posicionamiento espacial que permite áreas de entrenamiento desde lo 25m² hasta los 100m². La tecnología OCTOPUS permite escenarios de Realidad Virtual hiperrealistas como galerías de tiro, intervenciones en viviendas, áreas industriales o edificios públicos, con una alta capacidad inmersiva, tanto visual como auditiva con sonido envolvente 3D y efectos atmosféricos y de iluminación. Además, la herramienta virtual permite entrenamientos aleatorios ilimitados que pueden ser gestionados por un instructor, así como un registro de actividad y recogida de datos para su análisis a



través de los cuadros de mando, con el fin de perfeccionar a los agentes. El acto de presentación se cerró con las intervenciones de la concejala de Seguridad Ciudadana, Isabel Perona y el Alcalde de la Vila Joiosa, que dedicaron unas palabras de agradecimiento a los miembros de la Policía Local de la Vila y a los asistentes. "La integración de la Sala OCTOPUS de entrenamiento virtual en la Jefatura supone un añadido más a las herramientas tecnológicas de nuestra Policía Local para estar a la vanguardia de la tecnología en el entrenamiento y funciones de nuestros agentes", explicaba la edil de Seguridad Ciudadana y Tráfico, Isabel Perona. "El cuerpo de Policía de la Vila Joiosa está realizando una gran labor de seguridad ciudadana y parte de ello es gracias a facilitarle sus labores con la incorporación de nuevas herramientas tecnológicas como la que hoy se presenta", explicaba Verdú. "Además de ahorrar costes, este sistema ofrece mayor seguridad y opciones de entrenamiento; y reporta información de gran valor para el perfeccionamiento de nuestros agentes en situaciones concretas con el fin de que estén mejor preparados antes posibles intervenciones de campo", finalizaba el Alcalde de la Vila.

Noticia publicada el 08 de Junio de 2021

Fuente: Fuente propia

Categoria: Policía Local.

